

SPiS

# 就労定着支援システム導入

受講生の生活リズム、体調管理に導入しました。データ化されるので、見える化でき、スタッフも共有できるので支援が強化されます。システム上でのコミュニケーションの訓練としても活用しています。

みんなが幸せと感じる  
ちょっと丁寧なマネジメント



お互いを理解し、チーム力がアップするWeb日報システム

エビシス SPiS とは?

SPiSは、働くひとそれぞれの個性に合わせてカスタマイズできるWeb日報システムです。



SPiSは職場での対話を円滑にするWeb日報プラットフォームです。日報には利用者が心身の状況を4段階で評価するセルフチェック欄と、その日感じたことを記入できる自由コメント欄があります。SPiSはWebシステムのため、本人の日報はリアルタイムで職場や支援機関と共有でき、日報では直接言い出しにくいことも伝えやすくなります。また、日報には職場担当者や支援機関からの返信欄があり、時間や場所が離れていても本人とのコミュニケーションが円滑に行われるようになります。このようなコミュニケーションの活性化は、利用者が安心して働ける職場環境づくりに大きく役立ちます。

**受講生の感想**  
電車や送迎車の待ち時間などを活用して、スマホで記録できるようになりました。  
通所後や退所後の時間に余裕が持てるようになりました。  
また、活動内容を振り返ることもできるので便利になりました。

### 機能の特徴

#### 一人ひとりにカスタマイズ

日報で記録する評価項目は、あらかじめ用意されたものほか、それぞれの個性や環境(職場・生活)に合わせたオリジナルの評価項目を自由に作成することができます。

#### カンタン入力

心身の状態の4段階評価を、クリックだけで入力できます。コメントの入力が苦手な方は、この評価項目だけでも表現・伝達ができます。

#### 自由コメント欄

日々の出来事や感じたことを自由に記入できます。対面ではなかなか伝えづらいことや、伝えるかどうか迷うような内容も、コメント欄に「記録」するだけで伝えることができます。

#### 素早いレスポンス

職場の上長やおじいちゃんにはない人事担当者など、関係者間で情報共有できます。その日のうちに連絡を取り合えるので、困りごとを持ち越すことが少なくなります。

#### 自己管理能力を育む

長く安定して働くには、働くひとの自己管理能力が不可欠です。日々、自らを観察したり振り返ったりすることで、自身の調子を意識し、行動を変化させる習慣が身につきます。

#### グラフ化

自己評価の推移をグラフにできます。季節や業務の繁忙など、自分のパフォーマンスの因果関係をグラフで確認することで、未来予測の一助になります。

## 相談・説明会

ご参加ください

日時 8月2日(土曜)  
時間 13:00~15:00  
場所 スマイルキャンパス 事業所内

お問い合わせください  
0996-21-1351

おまちしています

**ON AIR**  
7月24日木曜日 FMさつませんだい  
ラジオ18:00~企業のカ (企業連携協議会) に出演します。  
お時間がある方はぜひ聞いてください。  
小園代表とスタッフが話します!

**CHECK!**  
申し込みはこちらからできます。

2025 ニュースレター第17号



2025年7月 春夏号発行  
発行人:スマイルキャンパス☆さつませんだい  
薩摩川内市東開町3-1 1F  
TEL:0996-21-1351  
FAX:0996-21-1352  
発行責任者:今井飛鳥



# 1351★スマキャン

## 一般企業就職

おめでとうございます!

がんばれ  
新社会人



応援しています!!

最新

2019年~2025年7月まで

## 一般企業就職者 23名 (復職者 2名含む)

今年に入り5名の方々が一般企業に就職しました!!  
一人の方は、県外の企業に在宅一般就職をされました。

(6カ月定着率)  
2019年~2024年  
定着率  
100%

## 祝 スマキャン卒業生Oさん

私は現在、草刈りや剪定、通路の清掃、守衛などの業務を担当しており、月初めに神社で安全祈願があるため、月末にはその神社の草取りも行っています。また、小学生が工場見学に来た際には、工場内を一緒に回ることもあります。

夏は暑さが厳しいこともありますが、熱中症対策として警告音が鳴る腕輪を着用し、安全に配慮していただき、職場の皆さんはとても優しく私にとっては働きやすい環境です。

この仕事のやりがいは、自分の能力を周囲が理解してくれていることにあります。失敗しても頭ごなしに否定されることはなく、芝生を刈りすぎてしまった小さなミスをした時には、また同じことを起こさないように心がけています。草刈り機を使う際には、人や車に石が飛ばないように注意し、最後まで丁寧に仕上げるために頭の中でスケジュールを立てて取り組んでいます。

嬉しかったこととしては、「木が邪魔だから切ってほしい」と頼まれた際、すぐ対応したところ、「すぐにやってくれてありがとう」と感謝されたことや、トラックの運転手さんが笑顔で手を振ってくれることなどがあります。

これから社会に出る皆さんには、失敗を恐れず、その失敗を認めて「次にどうするか」を考えることが大切だと伝えたいです。自分の考えが正しいと思うこともあるかもしれませんが、周囲の状況をよく見て判断できるようになってほしいです。私自身も最初は失敗ばかりでしたが、経験を重ねてコツをつかみました。失敗から学ぶことは多く、落ち込むのではなく、次にどう活かすかを考えることが成長につながります。最初からうまくいく人はいません。大切なのは、失敗した後にどう行動するかを考え続けることです。



スマイルキャンパスは、  
レイナ川内レディースサッカークラブを応援しています!

今年に入り、5名の方が一般就職をされました。春は出会いと別れを経験し、新たな出会いと共にスタッフ一同、力を注ぐ毎日です。  
ニュースレターにも掲載した林業体験は、受講生だけでなくスタッフにとっても、さまざまな考えや感受性を育む貴重な機会となりました。普段の生活の中では気づかないことに目を向け、感じたことを誰かに伝える——そんな体験を重ねながら未来へとつながる活動に参加できたことを誇らしく思います。今後も受講生と共にできる活動を続けていきたいと考えています。  
地球規模で物事を捉える広い視野を持ち、カリキュラムを通じて一人ひとりの「人間力」を育むきっかけをつくっていただければと思います。  
最後に、いつも温かく支えてくださる関係機関のみなさまに心より感謝申し上げます。  
今後ともどうぞよろしくお願いいたします。  
今井 飛鳥

編集後記

祭

## お問い合わせ

ホームページ&フェイスブック・インスタ  
チャンネル登録

0996-21-1351  
FAX 0996-21-1352  
https://www.smile-campus.net

受付:平日9時~17時  
休日:日祝  
※土は隔週開所



見学・体験できます!

# FILM 初詣 上半期のイベント紹介



お花見



藤川天神へお参りに行きました。

初詣の後は、みんなで寺山公園の山カフェに行きました。

## 防災訓練



今年もOBと一緒に交流会でBBQを開催しました。

## 株式会社 スーパーよしだ



## 企業見学

## 株式会社 ナカシン冷食



企業の皆さま  
ご対応いただきまして  
ありがとうございました。

## 株式会社 パーツ精工



上半期は3社の企業見学に行きました。  
受講生の働く思いや今後の選択の幅が広がっていくように、下半期の企業見学も実施していきます。

## 実習生の受け入れ

今年は、串木野特別支援学校と出水特別支援学校から3名の実習生の受け入れを行いました。違う学校の実習生との触れ合いや受講生との関わりを持ちながらコミュニケーションを楽しまれました。



神村学園専修学校こども学科、3名の生徒さんが、7月、8月に実習を行います。

## CS検定合格者



CS検定ワープロ部門3級に合格しました。おめでとうございます！



## 林福連携森林(もり)づくり推進事業



## 鹿児島県北薩地域振興局の事業



林福連携の取り組みを地元企業の田中林業様の協力を得て約2200平方メートルに穴を掘って、スギ・クヌギなどの苗木を320本植えました。シカなどから守るネットも掛けました。  
林業に興味をもつ受講生も出てきました。秋口には、植えた木の草払いも行います。これからも森を育てることをより深く学んでいけたらと思います。  
ご指導いただいた、田中専務ありがとうございました。

## 受講生の声

今回の林業体験で木を植えたときに、こんな小さな苗木が、50~60年経つと、とても立派な木になっていくことを知りました。  
50年後、60年後の人たちに繋げていく思いにとっても感銘を受けました。  
また、どのように木を植えたら育つか？普段考えないことを考えました。他にも、ツリーカバーで木を動物から守っているということも学びました。  
貴重な体験ができて良かったです！

## アビリンピックかごしま大会



今年はアビリンピックに5名の受講生が出場しました。ワード・プロセッサ(チャレンジコース)に3名とオフィスアシスタントに2名の受講生が挑み技能を競いました。  
**結果は!!**  
**ワード・プロセッサ:銀賞と努力賞入賞!**  
**オフィスアシスタント:銅賞と努力賞入賞!**  
**おめでとうございます!**

## ★参加した受講生の声★

今回、初めてアビリンピックに参加して、様々な人たちと競技するなかで、自分の実力を知る良い経験ができました。  
とても緊張したけれども今まで練習してきた成果を少しでも発揮することができました。結果は、銀賞でした。  
今回大会に出場して、少し悔しい気持ちもでてきたので、これからも努力して次回参加する時は金賞を目指して頑張りたいと思います。

